

PRESSEINFORMATION



vom

2. Juni 2010

IBA-Projekt Stadtpark Dessau

Arbeiten werden in den Südwestteil der Grünanlage verlagert

Nachdem die Bauarbeiten auf der großen Baustelle im Stadtpark gegenüber der Hauptpost abgeschlossen werden können, geht es an anderer Stelle weiter.

Ab Freitag, dem 4. Juni 2010, werden die Bauzäune am Spielplatz an der Willy-Lohmann-Straße aufgestellt, wo dann im Wesentlichen Arbeiten zur Sanierung und Aufwertung des südwestlichen Eingangsbereiches des Stadtparks erfolgen. Störende Befestigungen, wie die dortigen Mauerblöcke, werden zurückgebaut. Die wassergebundenen Wege und die Einfassung um den Sandspielbereich werden erneuert. Für die Kinder wird ein neues Spielgerät errichtet – ein Karussell – und die Erwachsenen dürfen sich künftig auf neue Bänke setzen. Zur Straße hin wird der Spielplatz durch eine dichte Rosenhecke abgegrenzt und gesichert.

Die Baumaßnahme wird Ende September abgeschlossen sein. Solange wird der Spielplatz nicht zugänglich sein.